
   

 

令和４年度 第１回奈良市スポーツ推進審議会会議録 

開催日時 令和５年１月３１日（火）午前１０時２０分～１１時４０分 

開催場所 市庁舎北棟６０２会議室（オンライン会議併用） 

出 席 者 

委 員 

髙橋会長、天野副会長、笠次委員、 

野阪委員、成瀬委員、星野委員、米田委員【７人出席（全員）】 

※野阪委員、成瀬委員は途中退席 

事務局 

中川市民部次長 

北出課長、脇田課長補佐、森課長補佐 

宮﨑総務係長、天野 

開催形態 公開（傍聴人 ０人） 担当課 市民部 スポーツ振興課 

議 題 

又は 

案 件 

１ 会長、副会長の選任について 

２ 令和５年度にスポーツ団体に交付しようとする補助金について 

３ 奈良市スポーツ推進計画について 

４ 条例等の改正について 

５ 今後の施設整備について 

６ その他 

決定又は

取り纏め

事項 

２．「令和５年度に補助金を交付しようとするスポーツ団体ついて」は、「妥

当適正」と認められた。 

議事の概要及び議題又は案件に対する主な意見等 

１ 会長、副会長の選任について 

 奈良市スポーツ推進審議会に関する条例第５条第１項及び第２項基づき、委員の互選に

よって会長に髙橋委員、副会長に天野委員が選出された。 

 

２ 令和５年度にスポーツ団体に交付しようとする補助金について 

 事務局より次年度の補助金交付について、団体概要と補助金額の説明を行なった。 

下記の質問等があったが、妥当適正と認められた。 

 

【質問】 

（星野委員）資料 1-1 について、令和 4 年度執行額で空白と横棒になっている違いは何か。 

（事務局） 横棒はもともと予算がないもの。空白は事業が未完了若しくは補助金の交付

申請がないものになる。 

（星野委員）報告が無く、今年度予算を使っているかどうかわからない団体にも、来年度

補助金を交付する予定か。 

（事務局） 今年度の事業状況はわからないが、来年度の要望があったため予算要求を行



った。 

 

３ 奈良市スポーツ推進計画について 

 事務局よりアンケート調査の内容や調査対象、回答件数等と集計の現状を報告。また、

今後の計画策定のスケジュールについても説明。 

 特にアンケートの集計については、官学連携で進めていこうと調整しているが現時点で

は単純集計のみとなっており当初の予定より遅れている。クロス集計や分析について、協

力をお願いしたい旨伝える。 

 

【意見、質問】 

（高橋会長）来年度の計画策定に係る予算は大体いくらくらいか。 

（事務局） 策定委員会の報償費として 30万円、またコピー代等の消耗品費として 10万

円の合計 40万円を財政課に要求している。 

（高橋会長）現計画の達成状況についても策定委員会で検討する予定か。また今回は外部

委託ではなくスポーツ振興課が中心となって計画を策定するのか。 

（事務局） スポーツ振興課で検証を行い、策定委員会でその結果を踏まえて新計画の目

標設定などに対し意見をいただきたい。計画策定はスポーツ振興課で行う。 

（星野委員）奈良県の計画は前回の会議で取り纏め、パブリックコメントを集めたところ。

また 5月にはスポーツ推進条例を施行するとのこと。計画の内容は多岐にわたりスローガ

ンをまとめており、県民ひとり一人がスポーツの楽しさ、喜び、挑戦、感動を得て、心を

豊かにすることで、人生におけるウェルビーイングに繋がる。そして地域もスポーツによ

って栄えることを目指している。ウェルビーイングが大事なワードとなっている。 

（高橋委員）集計について協力させてもらいたい。今回の結果と前回のデータが欲しい。 

（事務局） 承知した。よろしくお願いしたい。 

 

４ 条例等の改正について 

 事務局より、鴻ノ池スケートボードパーク設置に伴う奈良市体育施設条例及び同条例施

行規則の一部改正、中央体育館への大型ビジョン等設備機器設置に伴う奈良市体育条例施

行規則の一部改正について説明。 

 

【質問・意見】 

（高橋会長）スケートボードパークのオープン時期と場所は。 

（事務局） 令和 5年 7月 1日オープン予定で場所は現北の広場に設置。 

（高橋会長）1日利用して 500円という事か。施設の管理方法は。 

（事務局） その通り。近隣の同類施設の使用料やランニングコスト等を考慮し料金設定

をした。管理は指定管理者に任せる。 

（天野副会長）施設の大きさは。また他と比べるとどれくらいか。 

（事務局） 大きさは 2,000㎡弱。他施設と比較すると真ん中くらいの大きさ。（5,000㎡

から 100㎡のところなど様々） 

（星野委員）使用料を徴収しスポーツとして行うことで、スケートボードをしようとする

子どもたちのファーストステップにハードルができる。無料で利用できる、安全な範囲で



の簡単なスロープがあるスケートボード場がまちの中にあればよい。調整力や平衡感覚な

ど子どもたちの神経系の発達や成長の為には手軽に利用できる施設にしてもらいたい。 

（米田委員）中級以上のものなのか、初心者も対応できるのか、両方兼ね備えているのか。 

（事務局） 初心者用と愛好家や上級者の両方が利用できる施設になる。設計においては

愛好家や競技連盟の方の意見を聴いてスケールやコースを設定している。 

（天野副会長）管理について自己責任と管理者責任の分かれ目の設定が難しい。ケガがつ

いて回る競技なので自己責任の部分が多いと思うが、予想外のことにも対応できるよう管

理についてきっちりする必要がある。 

 

５ 今後の施設整備について 

 事務局より令和 4年度の施設整備の状況及び令和 5年度に行う施設整備の予定（予算及

び方針決定済分）を報告。 

 

【質問】 

（星野委員）ランニングステーションはどのあたりに整備予定か 

（事務局） 陸上競技場外周南側のトイレ付近か中央駐車場と陸上競技場の間を予定して

いる。シャワー室、休憩室、更衣室を備えた、市民が利用しやすいものにしたい。 

（高橋会長）右京小学校が廃校となり、その体育館をコミュニティースポーツ会館にする

ということか。管理はどこが行うのか。 

（事務局） そのとおり。所管はスポーツ振興課で他のコミュニティースポーツ会館ど同

様、指定管理者に管理してもらう。 

 

６ その他 

【事務局より】 

令和 13 年に開催が予定されている国民スポーツ大会、全国障害者スポーツ大会の事務の

進捗状況について説明。 

今後も審議会の開催の都度、状況について報告していく。 

 

 

資 料 

【資料 1-1,1-2】令和５年度にスポーツ団体に交付しようとする補助金につ

いて 

【資料 2-1，2-2，2-3，2-4,2-5】奈良市スポーツ推進計画について 

【資料 3】条例等の改正について 

【資料 4】今後の施設整備について 

                   


